

Hamburg, den 19. Nov. 2015

## REFERENZSCHREIBEN

Nach langjähriger und hervorragender Arbeit für unser Unternehmen hat sich Herr Jörg Kirschstein dazu entschlossen, neue berufliche Herausforderungen zu suchen. Ein Schritt, den ich als sein bisheriger Auftraggeber sehr bedauere.

In der Zeit von 01.09.2009 bis 31.10.2012 hat Herr Jörg Kirschstein in der Position als Schnittstellen Architekt in Festanstellung für die Firma MEDLINQ gearbeitet und dabei seine Aufgaben stets zu meiner vollsten Zufriedenheit und mit großem Elan und viel Engagement bewältigt. Ich habe ihn als selbstständig denkenden und verantwortungsvollen und immer zuverlässigen Kollegen kennen und schätzen gelernt.

Anschliessend hat Herr Kirschstein seit Oktober 2012 als externer Software Entwickler unser Projekt HL7 Schnittstellen-Systemsoftware projektiert und als Ruby on Rails Entwickler hauptverantwortlich umgesetzt. In dieser Zeit hat er zudem auch neue Kollegen eingearbeitet und zu den Themen Ruby on Rails sowie HL7 geschult und angeleitet.

Herr Jörg Kirschstein genießt bis heute einen hervorragenden Ruf bei seinen Kollegen und Kunden - nicht zuletzt wegen seiner zahlreichen konstruktiven Vorschläge zur Lösung verschiedenster Probleme.

Neben der einwandfreien fachlichen Qualifikation zeichnet sich Herr Jörg Kirschstein durch Leidenschaft, Freundlichkeit und hohe Teamfähigkeit aus. Ich halte ihn für eine Position als Software-Entwickler, Projekt- oder Teamleiter für bestens geeignet und empfehle ihn jederzeit für eine Beschäftigung in diesem Bereich.

Falls Sie hierzu noch Fragen haben, stehe ich Ihnen gerne für telefonische Rückfragen zur Verfügung.